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総務財政常任委員会

▲総務財政常任委員会の様子

議会活動
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議会だよりに対するご意見、
ご要望等はこちらへ
西原町議会事務局
TEL：098-945-5122

　
新
型
コ
ロ
ナ
の
流
行
か
ら
１
年

半
余
り
。経
験
な
き
疫
病
の
蔓
延

は
、
私
た
ち
の
暮
ら
し
を
一
変
さ

せ
た
。長
期
化
す
る
コ
ロ
ナ
禍
は
、

子
ど
も
の
心
に
大
き
な
影
響
を
及

ぼ
し
て
い
る
と
い
う
。

　
国
立
成
育
医
療
研
究
セ
ン
タ
ー

の
調
査
に
よ
る
と
、
子
ど
も
た
ち

の
15
％
〜
30
％
に
中
等
度
以
上
の

う
つ
症
状
が
み
ら
れ
た
と
い
う
。

感
染
の
不
安
を
は
じ
め
、
さ
ま
ざ

ま
な
活
動
を
制
限
さ
れ
た
子
ど
も

た
ち
に
大
き
な
ス
ト
レ
ス
が
か
か

っ
て
い
る
の
だ
ろ
う
。

　
本
町
の
子
ど
も
た
ち
は
、
コ
ロ

ナ
以
前
か
ら
自
己
肯
定
感
の
低
さ

が
課
題
だ
っ
た
。今
回
の
コ
ロ
ナ

禍
の
影
響
を
懸
念
し
て
い
た
矢

先
、
今
年
の
全
国
学
力
テ
ス
ト
の

調
査
で
は
、
自
己
肯
定
感
が
大
き

く
改
善
さ
れ
て
い
た
。喜
ば
し
い

こ
と
だ
。保
護
者
や
学
校
、
地
域

が
、
子
ど
も
た
ち
の
こ
と
を
思
い
、

あ
ら
ゆ
る
愛
情
を
注
ぎ
、
効
果
的

な
関
わ
り
を
持
っ
た
の
だ
ろ
う
と

推
察
す
る
。

　
新
年
度
か
ら
各
学
校
で「
地
域
と

と
も
に
あ
る
学
校
」づ
く
り
を
推
進

す
る
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
・
ス
ク
ー
ル

が
始
動
す
る
。「
西
原
町
の
宝
」と
し

て
子
ど
も
た
ち
を
応
援
し
た
い
も

の
で
す
。

　
議
会
広
報
調
査
特
別
委
員
会

　
　
　
　
委
員
長
　
伊
集
　
悟

総務財政常任委員会（真栄城 哲委員長）は7月
28日、委員会を開催し、本町の防災及び災害対
策について事務調査を行いました。担当部署（生
活環境安全課、土木課）に対する聞き取り調査に
より、組織体制や災害時のガイドライン、今後の
治水対策及び計画等について確認しました。

議員報酬等調査特別委員会
議員報酬等調査特別委員会（宮里 洋史委
員長）は9月7日、委員会を開催し、今後
の本町議会議員報酬についての議論をスタ
ートしました。議会活性化調査特別委員会
から議論を引き継ぎ、議員のなり手不足の
解消と住民自治の充実を図っていくことを
目的に調査・研究を行っていきます。

インターネットで議会を身近に ! !
西原町議会のホームページでは、本会議や一般質問の動画録画配信、会議録やこ
れまで発行した議会だよりなどを公開しています。「傍聴に行く時間は、なかなか
取れない」という方、パソコン、タブレット、スマホ
からインターネットで手軽にアクセスできます。
ぜひ、ご利用ください。

建設産業常任委員会
建設産業常任委員会（大城 純孝委員長）は、6月21日に委員会を開催し、
池田自治会より町へ整備要望のある里道現場の視察を行い、役場担当部署
（土木課）より状況説明を受けました。町内の全体的な里道整備に関して
は、先の6月定例会において西原町自治会長会から陳情第863号「里道整
備に関する請願書」が提出されていました。（6月定例会において同陳情
は審議未了。）また、6月の大雨による池田地内の土砂崩れ箇所の視察も
行いました。

▲池田地内里道 ▲池田地内土砂崩れ

表紙QRコード
からもアクセス
できます

西原町議会

表紙の題字と写真を表紙の題字と写真を

お寄せくださいお寄せください
あなたの作品を議会だよりに掲載しませんか？
表紙の題字（『議会だより』の文字。横書き）と写真を
募集しています。うまいへたは関係ありません。こど
もから大人まで、生き生きとした題字と写真をお待
ちしています。

送付先　議会事務局（担当：漢那）
ＴＥＬ９４５－５１２２　　ＦＡＸ９４５－５０４５
mail : gikaii _ jimu＠ｔown.nishihara.okinawa.jp

あだにや      　はなあだにや      　はな

西原南幼稚園西原南幼稚園

安谷屋 花さん安谷屋 花さん

一生懸命書きました。
好きな食べ物はチキン
の唐揚げとバニラアイ
スだよ。
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